

BOLETÍN No. 673 ->>

Profesionales en Terapia Física reintegran a la sociedad a personas que tienen alguna discapacidad o han sufrido lesiones y daños.

Incorporará el Instituto del Deporte en el estado a egresados de Terapia Física en su área médica.

Buscará UAA crear una maestría en Terapia Física en conjunto con la Universidad de Granada, España.

Reintegrar a la sociedad a las personas que han sufrido alguna lesión, discapacidad o la falla de algún sistema o parte del cuerpo, es labor de los profesionales en Terapia Física que tienen como misión lograr una mejor calidad de vida para las personas, destacó el rector Mario Andrade Cervantes, al inaugurar las primeras Jornadas Internacionales de Rehabilitación Física en la Universidad Autónoma de Aguascalientes.

En su mensaje destacó la necesidad de capacitar, actualizar y formar integralmente a estos profesionistas que se desempeñan en un área medular de la salud, de ahí la importancia de impulsar eventos que permitan el desarrollo de habilidades, destrezas y visión humanista con responsabilidad ética como es el caso de este evento.

Andrade Cervantes felicitó a la comunidad de terapeutas que han alcanzado importantes logros con 4 generaciones de egresados de la nivelación a licenciatura y 2 generaciones en licenciatura en la UAA, mismas que se han distinguido por vivir la solidaridad con sus semejantes.

En su oportunidad, José de Jesús García Campos, director del Instituto del Deporte del estado de Aguascalientes, en representación del gobernador Carlos Lozano de la Torre, felicitó a los terapeutas por este evento académico de gran trascendencia y comentó que en el deporte como en otras áreas del desarrollo, la rehabilitación física se ha vuelto fundamental para la reintegración de las personas que sufren algún accidente o lesión.

Anunció que dentro del área médica del IDEA de reciente creación, se abrirá un espacio dedicado especialmente a la terapia física, en donde serán convocados los profesionistas egresados de la UAA para ocupar los espacios que se destinarán a la rehabilitación de los deportistas.

Por su parte, el decano del Centro de Ciencias de la Salud, Raúl Franco Díaz de León apuntó que en estas primeras Jornadas de Rehabilitación Físicas se abordarán todos los temas relacionados con la actualización profesional en materia de fisioterapia, tratamiento de quemaduras, atención a diversas enfermedades y lesiones, lo cual permite ofrecer a los participantes un panorama completo de actualización y capacitación pertinente.

Entrevistado al término del evento inaugural, el jefe del departamento de cirugía, Virgilio Rivera Barragán anunció por su parte que en la UAA se está buscando la creación de una maestría en Terapia Física, la cual se podría crear en conjunto con la Universidad de Granada, España,

institución en la que se han iniciado ya algunas platicas al respecto.

Anunció que se pretende que esta maestría que esta impulsando y apoyando el rector de la UAA, Mario Andrade Cervantes, pueda realizarse en línea o ambientes combinados para hacer un uso eficiente de la tecnología con que cuenta la Institución y permitir que más egresados tengan la posibilidad de especializarse en esta área.

Comentó también que la Terapia Física es una profesión indispensable en el ámbito de la salud, pues permite volver a activar y reintegrar a la vida productiva a miles de personas que han sufrido alguna lesión a causa de enfermedades, accidentes o bien a quienes padecen de alguna discapacidad.

